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L U N D I  1 1  J U I N  -  2 0 H 3 0    M O N DAY  1 1 T H J U N E  -  8 : 3 0  P M

B O N L I E U  G R A N D E  S A L L E ,  1  R U E  J E A N - J A U R È S

Jean-Luc RIGAUT, maire de la Commune nouvelle d'Annecy Mayor of the New 
Annecy Township
Dominique PUTHOD, président Chairman CITIA 
Patrick EVENO, directeur CEO CITIA           
Marcel JEAN, délégué artistique Artistic Director

ont le plaisir de vous convier à la projection du long métrage Dilili à Paris réalisé par 
Michel Ocelot, produit par Nord-Ouest Films et distribué par Mars Films.

have the pleasure of inviting you to the screening of the feature film Dilili in Paris, directed 
by Michel Ocelot, produced by Nord-Ouest Films and distributed by Mars Films.

Votre billet pour la cérémonie vous sera remis sur présentation de votre pièce 
d’identité au bureau Invitations, à l’Accueil Festival Bonlieu (1 rue Jean-Jaurès),  
à partir du dimanche 10 juin 14h00, et jusqu'au lundi 11 juin 19h00. 

Invitation strictement personnelle, valable pour une personne dans la limite des 
places disponibles. Les billets non retirés dans les délais seront redistribués.

Your ticket for the ceremony will be given upon the presentation of your ID to the 
Invitations office at the Bonlieu Festival Welcome Area (1 rue Jean-Jaurès), from 
Sunday 10th June at 2:00 pm until Monday 11th June at 7:00 pm.

This is a strictly non-transferrable invitation, valid for one person within the limits of 
available places. Tickets that have not been collected within the timeframe will be 
redistributed.


